

Toulouse s'engage avec les Ouzbeks



Article exclusif
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL

Votre crédit de bienvenue en cours : 19 articles

Publié le 23/07/2010 à 09:05

coopération



Les entreprises toulousaines ont signé avec les ouzbeks/Photo DDM

Début juillet, Anne-Marie Idrac, secrétaire d'État chargée du Commerce extérieur, s'est rendue en Asie Centrale, accompagnée d'une vingtaine d'entreprises françaises. Ces dernières ont ainsi pu rencontrer leurs homologues ouzbeks et définir des pistes de coopération entre leurs deux pays, notamment en matière d'aéronautique, d'agriculture, d'eau, d'environnement et d'énergie.

Parmi ces grandes entreprises, six industriels toulousains étaient présents. Ils effectuaient pour l'occasion leur deuxième voyage en Centrasie, et plus particulièrement en Ouzbékistan. Leur première visite avait été organisée en mars dernier par l'agence de développement économique et culturel nord-sud (ADEC -NS), en partenariat avec la Chambre du commerce et de l'industrie de **Toulouse**.

Au cours de ce deuxième voyage, les industriels toulousains ont ainsi pu concrétiser ce qu'ils avaient commencé. EADS Astrium et l'INP-ENSIACET ont signé les protocoles d'accords qui avaient été mis en place, et les entreprises Cegelec et Infoterra ont pu poursuivre les négociations qu'elles avaient entamées.